



Vom **17. August bis zum 29. September 2009** bekommt der Aktionskreis Pater Beda für Entwicklungsarbeit e.V. einen weiteren Partnerbesuch aus Brasilien.

Hierbei handelt es sich um zwölf Jugendliche aus dem Kinder- und Jugendförderprojekt „Escola Saber Viver“ (Schule: Das Leben lernen) von der Ilha de Deus (Insel Gottes) in Recife, Nordost-Brasilien. Im Rahmen der interkulturellen, weltkirchlichen und entwicklungspolitischen Bildungs- und Öffentlichkeitsarbeit des Aktionskreises Pater Beda werden die jungen Gäste bei Vorträgen, Gottesdiensten und Versammlungen durch Rollenspiele, Musik- und Tanzaufführungen ihr Land Brasilien und ihre Region der deutschen Bevölkerung live vor Augen und in die Herzen führen.

**Sie zeigen uns ihre Kultur, ihre Lebensfreude aber auch die harte Lebenswirklichkeit in diesem Elendsviertel von Recife im Nordosten Brasiliens.**



Die jungen brasilianischen Gäste möchten die einmalige Gelegenheit nutzen, durch Auftritte vor großem Publikum Dank zu sagen für die vielen Zeichen der Solidarität und Verbundenheit mit den Menschen in Brasilien. Gleichzeitig soll es beispielhaft auch Ermutigung für alle sein, die sich für die >Eine Welt< engagieren.

Die Jugendlichen wollen uns zeigen, was sie in den Projekten gelernt haben und dass es sich lohnt, zu helfen. Dadurch entsteht Hoffnung und Zukunft. Pater Beda wird durch das ca. 80-min. Programm führen und auch auf die schwierigen Lebenssituationen der Jugendlichen aus Brasilien eingehen und die Vielzahl der Projektaktivitäten darstellen.

Der Aktionskreis Pater Beda ist seit dem Beginn, vor über 25 Jahren, mit diesem Projekt verbunden. Durch diese Partnerschaft und Förderung konnte das Projekt schrittweise aufgebaut werden.

